

Fecha Sección Página 30.03.2009 Ciudad 4



Martha Delgado, titular de Medio Ambiente, y Omar Vidal, del Fondo Mundial para la Conservación de la Naturaleza, evaluaron ayer el ejercicio del sábado.

## Propone Ebrard 'apagón' semanal

Sergio Fimbres

El Gobierno del DF planteó al Fondo Mundial para la Conservación de la Naturaleza implementar "La Hora del Planeta" en el DF una vez por semana, mediante incentivos ciudadanos.

La Secretaria del Medio Ambiente, Martha Delgado, informó que la iniciativa fue propuesta por el Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, a Omar

Vidal, presidente del Fondo.

"Es una idea que es necesario

analizar, es necesario estimar su impacto, ver el ahorro que esto puede tener; entonces, yo no podría hacer ningún comentario en ese sentido", apuntó Vidal.

La idea, expuso Delgado, fue debatida por Ebrard y Vidal el mismo sábado, luego de haber apagado las luces no esenciales de 20:30 a 21:30 horas.

"Nosotros como Gobierno vamos a analizar la posibilidad de tener incentivos hacia los ciudadanos para que podamos ahorrar luz todos los días y sobre todo para comprometernos a realizar 'La Hora del Planeta' una vez a la semana.

"Esto lo estará estudiando la Se-

cretaría del Medio Ambiente, junto con la Coordinación de Ahorro y Eficiencia Energética del DF y estaríamos anunciando acciones permanentes en breve", expuso Delgado.

De acuerdo al GDF, el 80 por ciento de los establecimientos públicos y privados que se habían comprometido a apagar la luz, es decir más de 100 de los 128 edificios previstos, cumplieron.

Según sus cálculos, el 3 por ciento de la iluminación en la Ciudad se apagó por 60 minutos, con lo que se pudo haber disminuido 2.5 toneladas de bióxido de carbono equivalente.

En otros temas, Delgado reconoció que, sin querer entrar en polémica, falta voluntad política para sacar adelante las obras de saneamiento de las aguas residuales del Valle de México.

"Hay instancias, el chiste es reactivarlas y lo que ha faltado es voluntad política de todas las partes", expresó. "Y todas las partes tienen que abonar en eso".

REFORMA publicó ayer que el proyecto del Túnel Emisor Oriente y la construcción de las seis plantas de tratamiento de aguas residuales se realizarán pese a la negativa del GDF a firmar los acuerdos técnico-financieros, pues la Conagua busca nuevos esquemas de financiamiento.



Página 1 de 1 \$ 20953.29 Tam: 218 cm2 LRIVERA